Schon am Ortsrand konnte man am Sonntag sehen, dass in Poltringen wieder etwas los war. Mit dem zaghaften Blinzeln der Sonne machten sich immer mehr Besucher auf den Weg und beteiligten sich am bunten Treiben rund um den Schlosshof mit den liebevoll dekorierten Markt- und Infoständen.

Der Liederkranz Poltringen bedankt sich beim Orgateam und bei Christof Holz für das Bereitstellen der Räumlichkeiten und für die Unterstützung mit Strom und Wasser. Vielen Dank auch an die zahlreichen Kuchenspenden, die unser Angebot herbstlich bunt erscheinen ließen.

Nicht zuletzt kann solch ein Event nur mit tatkräftigen Mitgliedern und deren Familien rund um einen gut eingespielten Ausschuss gestemmt werden.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten im Namen des Vorstandes,

Gabi Wiedermann-Huber

Bitte vormerken:

Weihnachtskonzert am Samstag, den 21.12.2024

Konzert mit 25 Jahre Crescendo-Chor am 17.05.2025

